

Reitera Machado Ventura que es prioritario en Cuba el enfrentamiento a la sequía



Guantánamo, 1 may (RHC) José Ramón Machado Ventura, segundo secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, significó aquí la atención prioritaria y sistemática que brinda el país al enfrentamiento a la sequía.

Al ser abordado el tema en la Asamblea del Poder Popular en el municipio de Guantánamo, localidad por la cual Machado Ventura es diputado al parlamento cubano, el también vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros comentó que la carencia de agua está presente en toda la nación y que los esfuerzos del país para mitigar los efectos de ese fenómeno se centran en el ahorro y las nuevas inversiones con el fin de garantizar, en primer lugar, el abasto a la población, informa el diario Granma.

Reiteró que el uso racional de ese recurso constituye el mejor respaldo a los elevados gastos del Estado para que el agua llegue con calidad a cada poblador, la agricultura y el resto de los consumidores.

Inés María Chapman, integrante del Comité Central y presidenta del Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos, dijo que Guantánamo es una de las provincias con mejor trabajo en el enfrentamiento a la sequía y aseguró la continuidad de las inversiones del sector en el territorio.

Conducida por su presidente Henry Rodríguez Terrero, la asamblea también analizó, entre otros puntos, el informe sobre la marcha del programa de atención integral al perfeccionamiento del Poder Popular, el de la Comisión de Asuntos Económicos relativo a la ejecución del presupuesto en el primer trimestre del presente año y el de rendición de cuenta del Consejo Popular Rubén López Sabariego.

A la sesión de trabajo asistieron además los también integrantes del Comité Central Denny Legrá Azahares, primer secretario del Partido en la provincia, y Rafael Pérez Fernández, máximo dirigente político en el municipio de Guantánamo.

En las palabras finales Machado reconoció el avance en el funcionamiento de ese órgano municipal y en la solución o respuesta a los planteamientos de los electores, a la vez que mostró su seguridad en que el desfile hoy por el Primero de Mayo constituirá una nueva y masiva jornada de respaldo popular a la Revolución, al Partido, a las enseñanzas del Comandante en Jefe Fidel Castro y a Raúl.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/128555-reitera-machado-ventura-que-es-prioritario-en-cuba-el-enfrentamiento-a-la-sequia>



Radio Habana Cuba